

Cuba rédige son 3e rapport national sur le changement climatique



La Havane, 13 février. (RHC).- Cuba a amorcé la rédaction de sa 3e communication nationale et du premier rapport bis-annuel conformément à la convention cadre des Nations Unies pour le changement climatique.

Eduardo Planas, chercheur à l'Institut de Météorologie, directeur de l'équipe chargée de rédiger le rapport, a rappelé dans des déclarations à la presse que les pays signataires de la convention doivent informer périodiquement de la tenue des engagements pris pour lutter contre le changement climatique.

Le rapport doit inclure un inventaire des émissions et l'absorption des gaz à effet de serre et une description générale des mesures adoptées ou prévues pour la mise en application de la convention, entre autres.

Source: [Granma](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/ciencias/155060-cuba-redige-son-3e-rapport-national-sur-le-changement-climatique>



Radio Habana Cuba